

quote of the day

“

Rangkaian acara Hari Pelanggan Nasional sudah rutin dilakukan oleh Allianz Indonesia selama 10 tahun. Sejalan dengan komitmen kami, yaitu *"We Secure Your Future"*, maka tema tahun ini adalah *"Cintai Keluarga & Cintai Bumi"*.

”



Januar Saptawidjaja Jahja
Compliance Director
Allianz Utama Indonesia

MILENIAL BISA KOK PUNYA RUMAH DAN MELINDUNGINYA DENGAN KOMPREHENSIF



Milenial disebut-sebut sebagai generasi yang bakal sulit punya rumah. Namun menurut Alwin Jasim, Head of Personal Lines & Product Development Allianz Utama Indonesia, yang terpenting adalah tekad yang kuat, serta memiliki perencanaan untuk perlindungan properti dan penghuni yang sesuai.

Allianz Life Indonesia Received a Recognition in "Indonesia Best Business Transformation 2021"

from SWA



Allianz

Pengajuan penarikan nilai investasi (*withdrawal*) bisa secara *online* di eAZy Connect!

1. Klik menu "Transaksi", pilih menu "Penarikan Dana".
2. Pilih nomor polis dan masukkan jumlah dana yang ingin ditarik.
3. Unggah foto KTP dan masukkan nomor KTP.
4. Pilih nomor rekening bank pembayaran.
5. Masukkan OTP yang dikirimkan ke nomor *handphone* yang terdaftar di Allianz.



Allianz

explore Allianz

Anak Muda, Saatnya Pertimbangkan Kelebihan Asuransi Syariah



ALLIANZ LIFE INDONESIA SUKSES RAIH MARKET LEADERS AWARD 2021



Allianz Life Indonesia berhasil meraih penghargaan "Insurance Market Leaders Award 2021" yang diberikan oleh Majalah Media Asuransi pada 31 Agustus 2021, dan berharap penghargaan ini mampu mendorong perusahaan dan seluruh sumber daya manusia perusahaan untuk terus berinovasi, bekerja keras, dan bersikap cerdas agar mampu mencapai obyektifitas perusahaan lebih baik.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH ICONOMICS MOST INNOVATIVE INSURANCE COMPANIES 2021



Di tengah tantangan pandemi COVID-19 serta era disrupsi digital, Allianz Life Indonesia berhasil raih Indonesia Most Innovative Insurance Companies Awards 2021 dalam kategori Asuransi Jiwa yang diberikan oleh The Iconomics dan membuktikan bahwa kinerja perusahaan yang baik salah satunya adalah lewat inovasi transformasi digital untuk berikan produk dan layanan terbaik bagi Nasabah.

SHARIA ECONOMIC TALK: BERKAH DENGAN ASURANSI SYARIAH



Pada 2020, Gross Written Premium Allianz Life Syariah bertumbuh sebesar 22%. Ini menunjukkan asuransi syariah masih tumbuh dengan positif. Di acara Sharia Economic Talk "Berkah dengan Asuransi Syariah", Yoga Prasetyo, Managing Director of Sharia, Allianz Life Indonesia menyampaikan bahwa Allianz berusaha menyesuaikan kebutuhan masyarakat di tengah pandemi dan sediakan program perlindungan untuk peserta.